
Interview mit Familie Brönner zum Movie-Kino in Marktheidenfeld   
  

„Eine gute Möglichkeit zu entspannen…“  
 

 
  
Warum hängt Ihr Herz genau an diesem Ort? 
Kino ist einerseits ein Ort der Kultur und Begegnung und gleichzeitig eine gute Möglichkeit zu 
entspannen. Ein guter Kinofilm - und es gibt Filme, die muss man im Kino gesehen haben - ist ein 
Kunstwerk, das begeistern und das man genießen kann. Und unsere Kinder sind der Meinung, dass 
zudem das Popcorn im Kino am besten schmeckt. 
 
Was ist für Sie das Besondere an diesem Ort? 
Besonders werden Orte ja häufig erst durch Menschen, die sich dort aufhalten oder arbeiten. Im Kino 
in Marktheidenfeld kann man sich immer willkommen fühlen.  
 
Gibt es eine Anekdote oder Geschichte, die Ihnen zu diesem Ort einfällt? 
Geschichten eher weniger. Dafür schöne Erinnerungen mit Freunden oder Erinnerungen an richtig 
gute Filme.  
 
Was mögen Sie an Hädefeld? 
Es ist eine Kleinstadt, in der man sich kennt und unterstützt. 
 
Worauf kann Marktheidenfeld stolz sein? 
Da lassen sich mehrere Aspekte nennen: Das breite vorhandene Bildungsangebot von den 
Förderschulen bis zum Gymnasium, die zahlreichen Sportangebote des TV Marktheidenfeld, die 
guten Bedingungen der Wirtschaft, die Nähe zur Natur oder das breite gastronomische Angebot. 
 
Was ist für Sie typisch „hädefelderisch“? 
Ganz klar die „Mess“. Und früher natürlich immer das Maradies. 
 
Was ist für Sie Marktheidenfeld in einem einzigen Wort?   
Gemütlich. 


